



## Schon über 7.000 Karten verkauft für „Der falsche Prinz“

Grund zur Freude hat das Märchenteam des KulturRing Strahlen, denn schon über 7.000 Karten wurden für die insgesamt zwölf Vorstellungen des 30. großen Weihnachtsmärchens „Der falsche Prinz“ verkauft, das am Sonntag, 14. Dezember, Premiere in der Stadthalle Strahlen feiern wird. Norbert Kamphuis, Leiter des Märchenteams erklärt: „Wir haben im letzten Jahr mit unserem Stück ‚Der Froschkönig‘ schon einen rie-

sigen Erfolg gehabt und waren erstmals mit knapp 8.000 Besuchern komplett ausverkauft. Wenn der Kartenvorverkauf so weiter geht, werden wir auch in diesem Jahr wieder weit vor der Premiere ausverkauft sein.“ Wegen der erneut großen Nachfrage empfiehlt das Märchenteam daher allen Interessierten, sich umgehend für die beiden noch freien Vorstellungen Karten zu reservieren. Karten gibt für die noch freien Vorstellungen am

Sonntag, 14. Dezember, um 16.30 Uhr und am Montag, 15. Dezember, um 15 Uhr gibt es in der Geschäftsstelle des KulturRings unter sowie beim Bürgerservice im Rathaus Strahlen, bei Schreibwaren Op de Hipt am Marktplatz in Strahlen. Weitere Reservierungen sind unter der Hotline 02834/ 702311 (zu den üblichen Bürozeiten Rathaus) und im Internet unter: [www.weihnachtsmaerchen-straelen.de](http://www.weihnachtsmaerchen-straelen.de) möglich.

Foto:privat